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山东

仨贼专偷开车取钱的粗心人
三个月盗得20多万，滨州警方将其抓获

本报滨州11月1日讯(记者 王忠
才 通讯员 郝瑶瑶 崔滢) 守候
在银行门口，看到有开车来的储户取
钱出来，马上驾车尾随其后，车主只
要粗心将钱放车上暂时离开，三名嫌
疑人就会迅速将车门撬开，盗走财
物。三个月时间他们已作案十余起。
目前，三名嫌疑人已被滨州市公安局
滨城公安分局刑事拘留。

2012年8月，滨州市滨城区的高
先生从某农村信用社取完钱后，开车
去了钢材市场，下车后高先生就把包
放在了车上去办事情。过了一会儿高
先生回来时，就看到车玻璃被人砸
了，车上的4万元现金不翼而飞。9月
份的一天，无棣县的张先生从附近的
农业银行取了8万元，并将装有8万元
现金的纸袋子放到车的后备箱中，然
后开车来到某饭店，锁好车门后便和

朋友一起吃饭，等吃完饭出来一看，
张先生顿时惊呆了，车的后备箱竟然
被人撬开了，车内的8万元现金被盗。
10月23日，从市区某工商银行取完款
的蒋先生也经历同样遭遇，在他离开
车的很短时间内，放在车上的5000余
元现金被盗。

滨城公安分局刑侦大队接到报
案后，通过对监控进行分析，发现一
辆CRV本田越野车在蒋先生取款时
停在他的车附近，蒋先生开车离开时
该车一直跟随。同时，民警对多家银
行周围的监控进行调查发现，这辆车
曾在多家银行附近蹲点，判定此车有
重大作案嫌疑。

民警利用信息查询，发现此车
牌号已于9月份在滨城区某街道被
盗，通过车牌号获取嫌疑人信息这
条路中断后，民警又利用监控，对

这辆车近期的活动轨迹进行排查，
同时在市局部门配合下，最终发现
居住在某地的李某有重大作案嫌
疑。

10月30日上午，民警发现李某
与一名女子入住某宾馆，于是刑侦
大队民警联合市中派出所赶赴该宾
馆，将李某一举抓获。经突审，李某
如实供述2012年夏天以来多次伙同
戚某以及戚某儿子戚某某在滨州各
地尾随储户盗窃车内财物的犯罪事
实。根据李某供述的情况，当日12时
许，民警在某小区内将戚某父子抓
获，并在其家中搜出盗窃的车牌7
副，T形锥3把，螺丝刀等作案工具一
宗。

经审讯，仅仅三个月时间，三人
疯狂作案十余起，盗窃财物二十余万
元，目前，三人均已被刑事拘留。

烟台截获稀有海洋生物制品
近日，烟台海关查获一宗旅客违法携带砗磲、珊瑚制品出境案，共查获砗磲、珊瑚制品8 . 16千克。据悉，这也是

烟台海关首次查获砗磲及珊瑚制品。据海关现场工作人员介绍，砗磲、珊瑚作为稀有海洋生物列入《濒危野生动
植物种国际公约》(CITES)附录二物种。根据法律规定，邮寄、携带、托运野生动植物及其制品出入国境，必须持国家
濒危办或其驻各地的办事处出具的允许进出口证明书向出入境海关申报。图为海关人员展示截获的珊瑚制品。

本报通讯员 王继斌 本报记者 孙芳芳 摄影报道

有关部门调解不成

客户拟起诉快递公司

本报青岛 1 1月 1日讯
(记者 董海蕊) 快递10台
电脑，其中6台不翼而飞，快递
公司表示最多只赔1000元，本
报10月31日对此报道后，有关
部门对于赔偿事宜进行了协
调，但双方根本无法达成一
致。11月1日，快件被寄丢的纪
女士表示，她将通过法律程
序维护自己的权益。

“我向国家邮政申诉网
站提交了自己的申诉请求，
虽然有他们帮助调解，但快
递公司仍表示只能赔偿1000
元。”纪丽娜说。通过国家邮
政局申诉网站，记者看到了
调解结果：经调解，全峰快
递公司回复，按照全峰快递
委托快递服务协议，因全峰
快递的过错造成快件延误、
损毁、丢失的，由全峰快递
承担赔偿责任。赔偿标准为
对未保价物品，按物品本身
价进行赔偿，但最高赔偿不
超过实收运费的5倍。与申
诉人协商赔偿此运费的5
倍，申诉人不满意，要求赔

付2万元至2 . 5万元之间，
无法达成协议。

全峰快递公司青岛站总
经理张珍云说，他们只能按
照公司的赔偿标准进行赔
偿，最多也只能赔偿1000元。
由于调解不成功，国家邮政
局山东局已建议纪丽娜通过
司法程序维护自己的权益。

“我现在已经通过律师
写了起诉状。”纪丽娜说，她
还向青岛市黄岛区人民法院
递交了起诉状，不过法院以
全峰快递公司所在地为北京
为由未受理起诉请求。“法院
建议我到北京起诉快递公
司。”纪丽娜说，她正在联系
北京的朋友，让朋友代她在
北京起诉全峰快递公司。在
起诉状中，纪丽娜的诉讼请
求只有一个，那就是让快递
公司按照6台电脑的价格进
行赔偿。“快递公司弄丢了
电脑，损失总不能让我自己
承担吧！”纪丽娜说，电脑是
公司的，6台电脑的钱现在
只能由她和同事垫付。

快递应加强从业人员管理

11月1日14版《快递女
经理监守自盗，一个月偷了
19件快件》评论

@邋遢肥妈：家贼难防。
@搜房网威海强军：快

递，叫老百姓省省心吧！
@阿拉蕾-o_o：真是丢

人啊！上次给朋友寄吃的，
等了好几天，差点就以为让
快递吃了！诚信何在啊！

@读者解文利：现阶段
快递行业准入门槛极低，逢
重大节日需高薪招人的情
况下，快递企业非常有必要
加强从业人员的管理，一是
增强责任意识的培训教育，
二是宣传监守自盗的代价，
三是及时高效处置快件丢

失事件！
@读者汪克杰：对于这

种快递行业的害群之马，一
定不能手软，抓到之后要严
惩不贷。一是要保护消费者
的合法权益，二是还快递企
业一个良好的声誉。

@读者王伟：建议以
后提高快递员准入门槛，
不 是 什么 人都 可 以来干
的。企业一定要把好关，留
好快递员的个人信息，保
证 自 己 不 要蒙 受 巨大损
失。像这种恶意行为，一是
要运用法律严惩，二是记
录信用档案，在快递业永
不再用。
本报记者 张泰来 整理
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